


Programa general del evento

Actividades 

Rutas de Turismo en espacios naturales.

Talleres infantiles.

Inicio del evento de forma oficial.

Rutas culturales a monumentos, espacios 
y museos de Mérida.

Concierto del grupo musical: Tam Tam Go.

Rutas para observar las estrellas y planetas.

Horarios

De 10 de la mañana a 12 del mediodía.

De 11 de la mañana a 12 del mediodía.
De 1 a 2 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde.

De 12 del mediodía a 1 de la tarde.

De 1 a 3 de la tarde.
De 5 a 7 de la tarde.

De 7 a 8 y media de la tarde.

De 9 y media a 11 y media de la noche.
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 Horarios de rutas y visitas guiadas

Para poder participar en las rutas y visitas debes hacer una inscripción.
Pincha en este enlace para inscribirte en la ruta o visita que quieras:
https://turismoextremadura.com/es/explora/Dia-Mundial-del-Turismo

Rutas y visitas guiadas
Ruta guiada por la Ribera del Guadiana
Horario: 10 de la mañana.
Punto de encuentro: Alcazaba de Mérida y Puente Romano.
Punto de llegada: Acueducto de los Milagros.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La ruta se realiza andando y es fácil de hacer.

Ruta guiada para observar las aves de las zonas urbanas
Horario: 10 de la mañana.
Punto de encuentro: Alcazaba de Mérida y Puente Romano. 
Punto de llegada: Acueducto de los Milagros.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La ruta se realiza andando y es fácil de hacer.
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Ruta en bicicleta por Mérida con la organización llamada BBT EUROVELO
Horario: 10 de la mañana.
Punto de encuentro: Acueducto de los Milagros.
Punto de llegada: Acueducto de los Milagros.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 8 personas como máximo.
Descripción: La ruta se realiza en bicicleta de montaña y es fácil de hacer.

Ruta en bicicleta por la Ribera del Guadiana
Horario: 10 de la mañana.
Punto de encuentro: Acueducto de los Milagros.
Punto de llegada: Acueducto de los Milagros.
Duración: 1 hora.
Número de personas: 8 personas como máximo.
Descripción: La ruta se realiza en bicicleta de montaña y es fácil de hacer.

Ruta guiada por el Parque Natural de Cornalvo en coches todoterrenos
Horario: 10 de la mañana.
Punto de encuentro: Acueducto de los Milagros.
Punto de llegada: Acueducto de los Milagros.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 6 personas como máximo.
Descripción: La ruta se realiza en coches todoterrenos y es fácil de hacer.
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Ruta guiada por los monumentos y zonas 
que representan la religión cristina en Mérida
Horario: 1 del mediodía.
Punto de encuentro: Basílica Santa Eulalia.
Punto de llegada: Plaza de España.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La ruta se realiza andando y es fácil de hacer.

Visita guiada en el Museo de Arte Romano de Mérida
Horario: 1 del mediodía.
Punto de encuentro 
y lugar donde se realiza la visita: Museo Nacional de Arte Romano.
Duración: 1 hora.
Número de personas: 10 personas como máximo.
Descripción: La visita se realiza andando y es fácil de hacer.
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*Safari para realizar fotografías por Mérida
Horario: 5 de la tarde.
Punto de encuentro: Acueducto de los Milagros.
Punto de llegada: Puente Romano de Mérida.
Duración: 2 horas. 
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: El safari se realiza andando y es fácil de hacer.

Visita guiada en Casa del Mitreo de Mérida
Horario: 5 de la tarde.
Punto de encuentro: Casa del Mitreo.
Punto de llegada: Casa del Mitreo.
Duración: 1 hora.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La visita se realiza andando y es fácil de hacer.

*Safari: excursión o viaje
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Visita guiada en el Teatro y Anfiteatro de Mérida
Horario: 5 de la tarde.
Punto de encuentro: Plaza Margarita Xirgu. 
Punto de llegada: Plaza Margarita Xirgu.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La visita se realiza andando y es fácil de hacer.

Visita guiada por el Alcazaba y Puente Romano de Mérida
Horario: 5 de la tarde.
Punto de encuentro: Alcazaba de Mérida. 
Punto de llegada: Puente Romano de Mérida.
Duración: 2 horas.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La visita se realiza andando y es fácil de hacer.

Visita guiada para observar las estrellas
Horario: 9 y media de la noche.
Punto de encuentro 
y lugar donde se realiza la actividad: Acueducto de los Milagros. 
Duración: 2 horas.
Número de personas: 15 personas como máximo.
Descripción: La visita se realiza andando y es fácil de hacer.
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Horarios de talleres infantiles

Talleres infantiles de Conservación Ambiental
La Conservación Ambiental significa proteger a los animales,
las plantas y el planeta en general.

Taller para conocer las aves de tu entorno
Horario: de 11 de la mañana a 12 del mediodía.
La actividad está organizada por: ADENEX
ADENEX son las iniciales de Asociación para la Defensa de la Naturaleza 
y los Recursos de Extremadura.
Número de niños y niñas: 24 niños y niñas como máximo.
Grupos por edades: un grupo de 3 a 6 años y otro grupo de 6 a 12 años.
Descripción: el taller consiste en reconocer aves con diferentes actividades.

Taller para conocer al Buitre Negro
Horario: de 11 de la mañana a 12 del mediodía.
La actividad está organizada por: AMUS.
AMUS son las iniciales de Acción por el Mundo Salvaje.
Número de niños y niñas: 24 niños y niñas como máximo.
Grupos por edades: un grupo de 3 a 6 años y otro grupo de 6 a 12 años.
Descripción: se realizarán dos actividades para colorear, 
decorar y crear al buitre negro con materiales como algodón, 
hojas secas o papel higiénico.
Con todos los dibujos y materiales 
se creará un mural de los deseos del Buitre Negro.
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Taller de Rastros y Huellas
Horario: de 1 a 2 de la tarde.  
La actividad está organizada por: Sociedad Extremeña de Zoología.
Número de niños y niñas: 24 niños y niñas como máximo.
Grupos por edades: un grupo de 3 a 6 años y otro grupo de 6 a 12 años.
Descripción: se realizarán juegos para hablar de la *fauna de Extremadura, 
se realizarán actividades con plumas y cráneos de aves 
y con moldes para hacer sus propias huellas.

Taller del Ave llamada Carraca Europea
Horario: de 5 a 6 de la tarde.
La actividad está organizada por: ANSER.
ANSER son las iniciales de Asociación Naturalista de Amigos de la Serena.
Número de niños y niñas: 24 niños y niñas como máximo.
Grupos por edades: un grupo de 3 a 6 años y otro grupo de 6 a 12 años.
Descripción: en el taller se hará una visita 
a la exposición llamada Aves del Llano.
También se hará una charla y actividades para dibujar y recortar.

*fauna: son un conjunto 
de animales que viven en 
una región.
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Talleres infantiles de Accesibilidad Universal
La accesibilidad universal es la característica que tienen los entornos, 
productos y servicios que permite a todas las personas su acceso, 
comprensión, uso y disfrute de una forma normal, 
cómoda y segura.

Taller de cuentacuentos en Lengua de Signos
Horario: de 1 a 2 de la tarde.
La actividad está organizada por: FEXAS
FEXAS significa Federación Extremeña
de Asociaciones de Personas Sordas.
Número de niños y niñas: 24 niños y niñas como máximo.
Descripción: se contará un cuento en lengua de signos 
y se enseñarán los signos relacionados con el tema de ese cuento.
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Taller de Accesibilidad Cognitiva
Horario: de 5 a 6 de la tarde.
La actividad está organizada por: OACEX
OACEX son las iniciales de Oficina 
de Accesibilidad Cognitiva de Extremadura.
Número de niños y niñas: 24 niños y niñas como máximo.
Grupos por edades: un grupo de 3 a 6 años y otro grupo de 6 a 12 años.
Descripción: Taller de pictogramas.
Se enseñarán las técnicas de dibujo para crear pictogramas.

Taller de Lengua de Signos
Horario: de 6 a 7 de la tarde.
La actividad está organizada por: FEXAS
FEXAS significa Federación Extremeña
de Asociaciones de Personas Sordas.
Descripción: se enseñarán conocimientos básicos de la lengua de signos 
y se hablará sobre las personas sordas y sus barreras de comunicación.
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Adaptación a Lectura Fácil:
Oacex.
Oficina de Accesibilidad Cognitiva de Extremadura.

Validación a Lectura Fácil:
Borja Carretero Pérez.
Rubén Marquez Alpénderez.
Laura Puerto Cidoncha.

Imágenes:
Creative Commons.
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